
Indicação - 6c2lzy8t

Estado de Mato Grosso
Assembleia Legislativa

Despacho NP: 6c2lzy8t
SECRETARIA DE SERVIÇOS LEGISLATIVOS
09/05/2018
Indicação nº 424/2018
Protocolo nº 2455/2018
 

Autor: Dep. José Domingos Fraga

Indica à Secretaria de Estado de Infraestrutura
e Logística - SINLOG, a necessidade de realizar
a construção de um trevo na Rodovia Estadual
MT-344,  trecho  que  dá  acesso  ao  Distrito
Coronel  Ponce  de  Arruda  (Capim  Branco),
localizado no município de Campo Verde, bem
como  a  instalação  de  placas  de  indicação  e
placas de atrativos turísticos.

Nos termos do art. 160 e seguintes da consolidação do Regimento Interno desta Casa de Leis, requeiro à
Mesa, depois de ouvido o soberano Plenário, que encaminhe expediente à Secretaria de Estado de
Infraestrutura e Logística – SINLOG, a necessidade de realizar a construção de um trevo na Rodovia
Estadual MT-344, trecho que dá acesso ao Distrito Coronel Ponce de Arruda (Capim Branco), localizado no
município de Campo Verde, bem como a instalação de placas de indicação e placas de atrativos turísticos.

JUSTIFICATIVA

O distrito de Coronel Ponce de Arruda, conhecido como Capim Branco, está localizado a aproximadamente
78Km do município de Campo Verde, sendo popular por possuir varias casas centenárias construídas
durante o processo de ocupação da região, ainda no século 19.

Alem de abranger em seu entorno varias cachoeiras, também está localizado no distrito o prédio réplica da
primeira estação telegráfica do interior de Mato Grosso, hoje instalado o Museu da História de Campo Verde
que é um formado por varias fotos e utensílios já utilizados pelos pioneiros da região.

 A presente indicação baseia-se na reivindicação dos moradores e trabalhadores desta localidade, por se
tratar de uma rodovia bastante movimentada onde os veículos transitam em alta velocidade.

Já a instalação das placas de indicação e as placas de atrativos turísticos ajudarão os visitantes a se
locomoverem com mais facilidade até distrito de Capim Branco, haja vista ser um local turístico e histórico da
região.

1



Portanto, a presente indicação certamente irá trazer segurança, facilitando a trafegabilidade, diminuindo os
riscos de acidente na região e contribuindo também com o potencial turístico do Distrito. Pelo exposto,
espero pela aprovação da presente indicação pelo Plenário desta Casa de Leis e posterior atendimento pelo
Poder Executivo.

 

Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 09 de Maio de 2018

 

José Domingos Fraga
Deputado Estadual
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